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Coluna Rastilho

Carlos Carvalho

 

A deputada estadual Carla Morando (PSDB) fez uma nova representação contra a

Enel, concessionária responsável pela distribuição de energia elétrica. Nesta sexta-

feira (17/03) a parlamentar protocolou uma reclamação pelos “péssimos serviços

prestados” tanto no Ministério de Minas e Energia quanto na Aneel (Agência

Nacional de Energia Elétrica). Acompanhada do deputado federal Marcelo Lima

(SD), a parlamentar levou a insatisfação da população sobre o tema.

“Estamos trazendo toda a insatisfação da população do Grande ABC e de todo o

Estado de São Paulo, que tem a Enel como distribuidora oficial de energia, e não

tem a liberdade de escolher quem quer contratar. E, por esse motivo, trouxemos

aqui esse protocolo com toda a insatisfação e todos os dados que a gente vem

apresentando durante tanto tempo em representações públicas no Ministério do

Estado, Ministério Público Federal. Estamos entregando esse protocolo para que a

gente consiga resolver essa situação”, explicou.

 

Orlando Morando aparece no programa do PSDB

O prefeito de São Bernardo, Orlando Morando, apareceu no programa do PSDB

que é veiculado na televisão e na internet. O tucano fala dos projetos realizados

por sua gestão ou conquistados junto ao Governo do Estado durante as gestões de

governadores de seu partido.

 

Filippi visita a Prefeitura de Diadema

Ainda se recuperando de um quadro de endocardite bacteriana, o prefeito

licenciado de Diadema, José de Filippi Jr. (PT), visitou o gabinete da Prefeitura

nesta sexta-feira (17/03). O petista tomou um café da manhã com a prefeita em

exercício, Patty Ferreira (PT), e com alguns secretários. Registros foram feitos para

as redes sociais. Filippi segue com o processo de recuperação de uma cirurgia e



tem a previsão de voltar ao trabalho em abril.

 

Procon de Rio Grande da Serra ganha novo veículo

A unidade do Procon em Rio Grande da Serra ganhou um novo veículo para a

locomoção de seus servidores. Um Renault Kwid foi entregue nesta sexta-feira

(17/03). Segundo a prefeita Penha Fumagalli, o veículo foi adquirido com recursos

de emendas assinadas pelo deputado federal Celso Russomano (Republicanos).

 

Imprensa fica longe do plenário na Câmara de Santo André

É tradicional que a imprensa regional acompanhe as sessões dos legislativos

municipais ao lado do plenário. Em algumas câmaras com local reservado e em

outros lugares perto da porta. Porém, na Câmara de Santo André houve uma

mudança. Os repórteres agora devem ficar em uma sala ao lado, o que impede,

por exemplo, de que dúvidas ou mesmo entrevistas sejam realizadas logo após os

acontecimentos. Fato que não é apenas uma quebra de tradição, mas um claro

prejuízo para a cobertura realizada pelos veículos, que querem simplesmente levar

a informação aos seus leitores e internautas. Uma pena.

(Informações: Bruno Coelho e Carlos Carvalho)

 

https://www.reporterdiario.com.br/noticia/3235575/carla-morando-denuncia-enel-

para-ministerio-e-aneel/
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